

Les Etudiants en médecine disent non à la révolution.

Numéro d'inventaire : 1979.31552.2

Type de document : imprimé divers

Éditeur : Comité Etudiants pour Libertés Universit. (138 Bd Haussmann Paris)

Date de création : 1968

Description : Feuille ronéotée.

Mesures : hauteur : 268 mm ; largeur : 206 mm

Notes : Tract issu de la fac. de médecine.

Mots-clés : Activités sociales, syndicales, politiques des élèves, étudiants, enseignants

Iconographie (personnages et événements liés à l'histoire de l'Education, sauf pédagogues)

Filière : Université

Niveau : aucun

Nom de la commune : Paris

Nom du département : Paris

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2

Lieux : Paris, Paris

LES ETUDIANTS EN MEDECINE DISENT NON A LA REVOLUTION

La Nouvelle Faculté a été le siège de graves incidents. Les révolutionnaires, avec la complicité du Comité d'Occupation ont transformé notre Maison en Base Insurrectionnelle

Dans la nuit de Mardi à Mercredi, les derniers étages de la Faculté ont été transformés en réserves de pavés et de cocktails molotov.

Le reste de la Faculté avec ses installations servant de central et de base de repli.

Les Comités d'Occupation sont les principaux responsables de ces faits extrêmement graves, sans leur